協



参加することもあります 散策や東京理科大学葛飾キ ほどあり、その中でも毎年 跡などを巡ります。 4月に行う満開の桜並木の にそれぞれ2回開催 に企画したコースは30種類 パスを巡るツアーは好 100人以上の方が 今まで

80歳以上の方も元気に活動 まち歩きツアー

会員の多くが60歳以上で、 たシニアまち歩き仕掛人養 へほどが活動しています から結成され、 活性化させたい」との思 れを紹介することでまち 地域の魅力を掘り起こし 講座を修了した方たちの 葛飾のまち歩きを創る会 平成17年に区が実施し

、現在は20

ことです。そのかいあって

験を提供する、 が「葛飾のまち歩きを創 そのような体 まち歩きツ

うための手間を惜しまない 渉したりと、楽しんでもら 下見などの準備を何カ月も で重要なのは、神社の宮司 一場や大学などの施設に交 人では見学できない清掃

区内には、柴又帝釈天や 節のまち歩きを創る会

堀切菖蒲園などの観光名所

なども開催して

がありますが、

住み慣れた

まちでもいつもと違う視点

で見ると、新しい発見があ

すく、より良いまちにしよう」と考えて協力する地域の皆さん・事業者・区が「地域をより住みや 協働」の取り組みが、 区内に広がっています。 **☎**(5654)8177



まち歩きツアーの様子

25654-8115

亀有・金町でイルミネ ションが点灯開始

11月17日から亀有駅周辺で 「おいでよ亀有ウィンターイル ミネーション」が、11月18日か らは金町駅周辺などで「かなま

ちイルミネーション」が開始さ

れました。両会場ともイルミネ

28日/氷まで点灯しています。

と声を掛けられることもあ

景や歴史を楽しみながら歩

『1人では気付かない風 まち歩きを終えた方か

区ホームページやフェイスブック、ツイッターで 発信している区の出来事の一部を紹介します。

柴又の文化的景観が国の 重要文化的景観に選定へ!



11月17日、国の文化審議会が 柴又の文化的景観を国の「重要 文化的景観」に選定するよう文 部科学大臣に答申しました。

今後、官報告示により正式に 決定されると、都内初の国の重 要文化的景観となります。

ーションのきらびやかな光に包 まれ、多くの方が冬の風物詩を 楽しんでいます。いずれも2月



11月18・19日、「かつしかフ ドフェスタ」が新小岩公園で 開催されました。

区内47店舗が出店し、会場は 食欲をそそる香りに包まれ、 日間で約68,000人の方がかつし かグルメを堪能しました。

葛飾区民結婚式が行われました



12月3日、テクノプラザかつ しかで葛飾区民結婚式が行われ、 2組の夫婦が式を挙げました。 これは結婚式を挙げられなかっ た夫婦に結婚式をプレゼントす る、葛飾区美容組合主催の企画 です。当日は青木区長を立会人 として、多くの参列者に見守ら れながら、華やかに式が執り行 われました。

里崎智也さん特別授業

会場では、映画「男はつらい よ」のロケ地となった17地域に

よる特産品の販売や、サミット

どのグルメ販売、ステージイベ

ントなどが行われ、2日間で約

88,000人もの来場者でにぎわい

限定の「地域コラボメニュ

ました。



12月11日、オリンピック・パ ラリンピック教育の一貫として、 元プロ野球選手の里崎智也さん による特別授業が、木根川小学 校で行われました。

児童たちは、夢の実現につい ての講演を聞いた後、ボールを 遠くに投げるためのコツやバッ ティングの実技指導を受けまし

今年もいろいろな出来事がありました!



「見送るさくら」像除幕



内山信二さん かつしか観光大使に就任









葛飾菖蒲まつり



葛飾区史を32年ぶりに刊行

